
学園だより  

 学園内の環境整備が進められています 

（その２） 
 

昨年６月にもお知らせした情報の続きです。 

毎年秋に行われている学園の一大イベント「いちょう祭り」のシンボル

でもある「いちょう並木」ですが、ここ数年の間はその栽培管理が十分に

は行われておらず、大木となったその枝が伸び放題の状態でした。 

その巨大ないちょうの木に、昨年から学園内の環境整備を行って頂いて

いる役員の方が、ここ数日剪定作業に取り組まれています。 

小型のクレーン車とチェーンソー等を巧みに使われ、見事なまでに剪定

作業を行っておられました。来月までには学園内のいちょう並木が綺麗に

整備されると思われます。本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ついでに、前回ご紹介した若竹寮周辺の様子も見てきました。 

すると、以前の様子が更に一変していて、竹やぶが綺麗に刈り取られ、

若竹寮が綺麗に見えるように整備されていました。 

写真・文責：石塚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

先月下旬から作業が始まった正門近くのいちょう並木剪定作業の続編です。

16 日（金）昼休みに撮影した際の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すっかり綺麗に枝打ち作業が終了 

していました。 

 本当にお疲れ様です。 

 

 

 

 

 



２月中旬に剪定作業が済んだ正門脇から直売所裏の通りのいちょう並木

ですが、いよいよメインの並木の作業が開始されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


